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Арбитражный суд Свердловской 
области подтвердил принадлежность 
Среднеуральского монастыря 
Екатеринбургской епархии
Судебная инстанция признала право собственности Екатеринбургской епар-
хии на объекты, расположенные на территории Среднеуральского женского 
монастыря. Епархия будет использовать это место по прямому назначению.

Информацию «Областной газете» подтвердили в пресс-службе Ека-
теринбургской епархии. Заявление РПЦ суд удовлетворил в полном 
объёме – теперь епархия является законным собственником 14 объек-
тов Среднеуральского женского монастыря.

Ранее митрополит Екатеринбургский и Верхотурский Евгений в про-
грамме «Архипастырь» говорил, что территория монастыря будет ис-
пользоваться в качестве социального и духовного центра.

«Жизнь на этом месте будет продолжаться в интересах людей (цер-
ковных, нецерковных) таким образом, чтобы это место сохраняло за 
собой харизму духовной лечебницы для людей, что будут туда прихо-
дить», – сказал он.

Напомним, что в ночь на 29 декабря 2020 года в Среднеуральском 
женском монастыре в честь иконы Божией Матери «Спорительница 
хлебов» был задержан экс-схиигумен Сергий (Романов). Его допросили 
в Екатеринбурге, а затем направили в Москву. При этом многие сторон-
ники Романова продолжали проживать в монастыре. В итоге бывшему 
священнослужителю было предъявлено обвинение по трём статьям УК 
РФ: склонение к самоубийству, самоуправство и оскорбление религи-
озных чувств. Сначала его арестовали до 28 мая, а вчера стало извест-
но, что содержание под стражей продлили до 21 июня. 

Юрий ПЕТУХОВ

ЛЮДИ НОМЕРА

Владимир Русинов

Ирина Бородина

Лариса Ромодина

Председатель Избиратель-
ной комиссии Свердловской 
области объяснил, почему в 
регионе не будет электрон-
ного голосования на сен-
тябрьских выборах.

  II

Врач-диетолог Городского 
центра медицинской про-
филактики Екатеринбурга 
рассказала о симптомах лак-
тазной недостаточности у 
детей и взрослых.

  III

Заместитель директо-
ра Уральского центра на-
родного искусства им. 
Е.П.Родыгина представляет 
открывающийся сегодня в 
Екатеринбурге I Уральский 
форум национальных орке-
стров России – его ожидания 
и главных героев.

  IV
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«Доля расходов на строительство Дворца водных видов спорта из федерального бюджета может вырасти до 99 процентов»Данил ПАЛИВОДА
На площадке Деревни Униве-
риады-2023 в Екатеринбур-
ге состоялся очередной ин-
спекционный визит. Замести-
тель губернатора Свердлов-
ской области Сергей Швиндт
в сопровождении генераль-
ного директора компании-
генподрядчика «Синара-Де-
велопмент» Тимура Уфимце-
ва проверил ход строитель-
ных работ.На территории Деревни Универсиады располагают-ся сразу несколько объектов. Здесь во время проведения Все-мирных студенческих игр-2023 будут проживать спортсмены в общежитиях, которые на дан-ный момент строятся, а после соревнований будут переданы УрФУ. Кроме этого, на террито-рии Деревни Универсиады бу-дет проходить часть спортив-ной программы.– Во Дворце водных видов спорта мы будем проводить не-посредственно соревнования, на стадионе, который в данный момент тоже строится, спорт-смены будут тренироваться, – сказал Тимур Уфимцев.Осмотр стройки начали с Общественного центра Универ-сиады. Журналистам впервые показали, как ведутся работы на этом объекте. – Это мозг Универсиады. Здесь будут располагаться шта-бы делегаций, зоны гостепри-имства и различные службы. Плюс пункт общественного пи-

тания на 600 мест, – добавил Тимур Уфимцев.После завершения студен-ческих игр Общественный центр превратится в один из корпусов УрФУ. Стоимость стро-ительства центра – 6,5 млрд ру-блей. Вообще и Тимур Уфимцев, и Сергей Швиндт неоднократ-но повторили мысль о том, что в дальнейшем, после заверше-ния игр, на месте Деревни Уни-версиады будет «город в горо-де». То есть для студентов, ко-торые будут обучаться здесь (а это целых два института УрФУ), предполагается не толь-ко их размещение в общежи-тиях на территории кампуса и предоставление учебной де-ятельности в непосредствен-ной близости. Студентов хотят обеспечить всем необходимым (магазинами, развлекательны-ми центрами) для того, чтобы снизить необходимость поез-док в «большой город».После осмотра Обществен-

ного центра журналистам по-казали общежития. Как уже пи-сала «Областная газета», их бу-дет пять, в каждом по 870 мест.– Условия прекрасные. Раз-мещение по 2–3 человека, в каждой комнате свой санузел. Плюс небольшая кухонная зо-на. Я думаю, что таких условий для проживания студентов в Екатеринбурге ещё нет, – отме-тил Сергей Швиндт.На первых трёх общежити-ях уже ведутся работы над фа-садом, обустраивают инженер-ные сети. Планируется, что до наступления холодов строи-тели смогут начать отделоч-ные работы внутри. А основ-ной фронт строительства сей-час смещён в сторону четвёрто-го и пятого общежитий.– Сейчас полностью приго-товлены все панели, и в бли-жайшее время они быстро нач-нут возводиться. Всё идёт в срок. Мы планируем, что все ра-боты по общежитиям должны 

быть завершены к концу 2022 года – началу 2023 года. Мате-риалы отделки, мебель – всё это должно эксплуатировать-ся, должно быть проветрива-ние помещений. Если мы их по-строим рано и просто закроем, то потом придётся возвращать-ся и что-то доделывать, вос-станавливать, – сказал Тимур Уфимцев.Стоит сказать, что работа в Деревне Универсиады дей-ствительно кипит на всех объ-ектах. При приближении жур-налистов строители позиро-вали, работали на камеру. «Вы им сейчас впечатлений на не-делю вперёд оставите», – шутят представители «Синары-Деве-лопмент». Заключительным объектом, который был осмо-трен, стал Дворец водных ви-дов спорта. На данный момент стоимость его строительства – 14 млрд рублей. Дворец строит-ся на средства из федерального и регионального бюджетов, но в итоге может достаться обла-сти практически бесплатно.– На сегодняшний день Правительством России одо-брена схема, при которой из федерального бюджета на этот объект выделяют 67 про-центов от итоговой суммы, 33 процента идёт из региональ-ного бюджета. Глава региона 
Евгений Куйвашев обратил-ся к председателю Правитель-ства РФ Михаилу Мишустинус инициативой придать Двор-цу водных видов спорта обще-российский статус. Если эта инициатива будет одобрена (а предварительно Министер-ство спорта РФ уже одобрило такой подход), то тогда схема поменяется. Доля расходов из федерального бюджета будет увеличена, а из регионального, соответственно, уменьшена, и пропорции могут составить 99 процентов и 1 процент, – пояс-нил Сергей Швиндт.
Подготовлено в соответствии с критериями,
утверждёнными приказом 
Департамента информационной политики 
Свердловской области от 09.01.2018 №1 
«Об утверждении критериев отнесения 
информационных материалов, публикуемых 
государственными учреждениями Свердловской 
области, в отношении которых функции и полно-
мочия учредителя осуществляет Департамент 
информационной политики Свердловской 
области, к социально значимой информации».
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ПОЛНАЯ ВЕРСИЯ (ИНДЕКСЫ П3110, П2846)ПОЛНАЯ ВЕРСИЯ (ИНДЕКСЫ П3110, П2846)

6,7млрд
будет дополнительно выделено 

в Свердловской области в 2021 году 
на строительство и реконструкцию соцобъектов, 

поддержку семей с детьми 
и другие значимые направления.

ЦИФРА
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Уважаемые подписчики! 
Если вам не доставили «Областную газету», 

позвоните, пожалуйста, 
на бесплатный номер 

8-800-30-20-455

СЕГОДНЯ – 
ДЕНЬ ПОГРАНИЧНИКА
Уважаемые пограничники и ветераны пограничной службы! 

Поздравляю вас с профессиональным 
праздником!

Защита государственных границ 
всегда была важнейшим делом, ко-
торое доверяли мужественным, до-
блестным воинам, настоящим па-
триотам. Выдающиеся подвиги со-
вершили российские пограничники, 
надёжно обеспечивая нерушимость 
границ и безопасность нашей страны. 

Современные пограничники продол-
жают лучшие традиции службы, вносят весомый вклад в борьбу 
с международным терроризмом, организованной преступностью, 
пресекают контрабанду товаров, попытки провоза наркотиков, не-
легальную миграцию, обеспечивают экономическую безопасность 
и сохранность культурных ценностей России.

В этом году главный пограничный пост Свердловской области 
– контрольно-пропускной пункт «Екатеринбург» в аэропорту Коль-
цово – отметил 25 лет со дня образования. Уральские погранични-
ки добросовестно выполняют свой служебный долг, способствуют 
укреплению социальной стабильности и повышению инвестицион-
ной привлекательности региона.

Уважаемые пограничники и ветераны службы!
Благодарю вас за доблестную службу, ответственность, патрио-

тизм и надёжную защиту уральцев! 
Желаю крепкого здоровья, счастья, мира, добра, благополучия 

и новых успехов в службе на благо региона и России!
Губернатор Свердловской области Евгений КУЙВАШЕВ

Уважаемые воины-пограничники и ветераны пограничной службы!
От имени депутатов Законодательного Со-

брания Свердловской области поздрав-
ляю вас с профессиональным праздни-
ком – Днём пограничника!

Пограничная служба всегда была 
гордостью российских Вооружённых 
Сил. У неё славное прошлое и не ме-
нее героическое настоящее. 
В истории страны немало подвигов 
пограничников, которые ценой соб-
ственной жизни защищали свободу и не-
зависимость Родины. Они первыми приняли на себя удар врага в 
годы Великой Отечественной войны, участвовали в военных опера-
циях в Афганистане и на Северном Кавказе. Их мужество, бесстра-
шие и беззаветная преданность Отчизне – достойный пример для 
молодёжи.

С 2003 года ответственность за охрану государственных рубе-
жей несёт Пограничная служба ФСБ РФ. Служба на границе и се-
годня проходит в непростых условиях. Международная обстановка 
по-прежнему требует особой бдительности и подготовки. В настоя-
щее время пограничные органы решают целый ряд ответственных 
задач. Среди них борьба с терроризмом и нелегальной миграцией, 
пресечение наркотрафика и контрабанды, оформление пассажиров 
и грузов в пунктах пропуска через государственную границу, охра-
на водных биоресурсов.

Ответственно подходят к исполнению своих служебных обя-
занностей сотрудники контрольно-пропускного пункта «Екатерин-
бург» в аэропорту Кольцово – главного пограничного поста Сверд-
ловской области. Они обеспечивают общественную и экономиче-
скую безопасность, способствуют сохранению культурного насле-
дия, пресекают любые попытки незаконного пересечения государ-
ственной границы.

Огромной благодарности заслуживают ветераны пограничной 
службы, которыми по праву гордится вся наша страна. А заложен-
ные ими славные боевые традиции достойно продолжает нынеш-
нее поколение защитников границ нашей родины.

Уважаемые пограничники! Примите слова искренней благодар-
ности за верность долгу, неустанную деятельность по укреплению 
Российского государства и обеспечению безопасности наших граж-
дан.

От всей души желаю вам крепкого здоровья, успехов в службе, 
счастья, благополучия и мирного неба над головой!
Председатель Законодательного Собрания Свердловской области

Людмила БАБУШКИНА
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Президент России назначил нового 
прокурора Свердловской области
Новым прокурором региона стал Борис Крылов. Он назначен 
на 5-летний срок указом главы государства Владимира Путина. 
До этого Борис Крылов занимал должность первого заместителя 
прокурора Новосибирской области.

Борис Крылов родился в 1974 году. 
В 1997 году окончил Томский государ-
ственный университет по специально-
сти «юриспруденция». В органах проку-
ратуры работает с 1997 года, последние 
пять лет – на руководящих должностях. 
С декабря 2016 года занимал должность 
первого зампрокурора Республики Хака-
сия, а с июня 2019 года – первого зам-
прокурора Новосибирской области. Награждён нагрудными зна-
ками «За безупречную службу в прокуратуре РФ», «Почётный ра-
ботник прокуратуры РФ». Является государственным советником 
юстиции 3-го класса.

Добавим, что с 2011 по 2021 год пост областного прокурора за-
нимал Сергей Охлопков.

Оксана ЖИЛИНА

Деревня Универсиады начинает приобретать свои черты
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Конечно, строительные работы ведутся не только на территории Деревни Универсиады. В рамках подготов-
ки к Играм предполагается возвести несколько новых спортивных объектов, которые будут принимать сорев-
нования в 2023 году. Из завершённых – это Академия волейбола имени Н.В. Карполя, её открыли 22 апреля 
нынешнего года. К этому же времени должны были закончиться строительные работы в Верхней Пышме, во 
Дворце самбо. Изначально ввод объекта в эксплуатацию был намечен на февраль 2021-го, однако поменяли 
подрядчика (им стало ООО «Энергокомплекс», которое построит объект за меньшую сумму – 535,6 млн ру-
блей), и сроки сдвинулись. Теперь сдать объект планируется до 25 декабря 2022 года.

Во второй половине 2021 года должен быть сдан новый футбольный центр Уральской футбольной ака-
демии. Там возводятся два новых поля и здание общежития для будущих учеников академии. Во время Уни-
версиады центр планируют задействовать в качестве тренировочной базы регбистов.

Все остальные объекты, на которых ведутся строительные работы, будут сданы в 2022 или 2023 году. Это 
Центр художественной и эстетической гимнастики, Теннисный центр, разминочное поле Деревни Универсиа-
ды, Дворец дзюдо, многофункциональная ледовая арена. При этом на всех возведённых объектах перед Уни-
версиадой необходимо будет провести соревнования – так сказать, обкатать новые спортивные сооружения. 

Строим по графику, быстрее – не надо
Работа над возведением Дворца водных видов спорта продвигается большими шагами, уже вырисовываются чёткие контуры 
будущего объекта. Ну а для того, чтобы все могли представить, как всё будет выглядеть внутри, «Синара-Девелопмент» 
подготовила так называемые рендеры, то есть изображения интерьеров будущего Дворца водных видов спорта. 
Конечно, что-то может незначительно поменяться, но основная концепция уже готова
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Владимир Путин подписал закон 
о выплатах семьям со школьниками
Президент России Владимир Путин подписал закон о поддержке 
одиноких родителей с детьми от 8 до 16 лет включительно и семей 
со школьниками. Выплаты стартуют с 1 июля 2021 года.

С этой даты одиноким родителям, получающим алименты, будут 
назначены ежемесячные выплаты в размере 5 650 рублей на каждого 
ребёнка в возрасте от 8 до 16 лет включительно. Такие выплаты, по 
словам главы государства, полагаются 360 тысячам детей. За ежеме-
сячным пособием смогут обратиться и женщины, которые встали на 
учёт в ранние сроки беременности.

«Очень важно, чтобы женщины чувствовали поддержку со стороны 
государства, общества. Чтобы она сохранила ребёнка. Чтобы она была 
уверена, что ей помогут вырастить малыша, поставить его на ноги», – 
сказал президент 21 апреля в послании Федеральному собранию.

Также семьи со школьниками получат единовременные выплаты 
в размере 10 тысяч рублей на каждого ребёнка. Кроме того, с 1 июля 
больничные по уходу за ребёнком до 7 лет будут оплачиваться в разме-
ре 100 процентов от заработка. Как заявил ранее министр образования 
и молодёжной политики области Юрий Биктуганов, выплаты в 10 тысяч 
рублей на Среднем Урале полагаются 540 тысячам школьников.

Юрий ПЕТУХОВ

Так (фото вверху) 
будет выглядеть детский 
бассейн, в котором после 
Игр смогут заниматься 
все желающие

Общая площадь составит 
около 60 тысяч кв. м. 
Внутри будет три бассейна: 
два по 50 метров и один 
для прыжков в воду – 25 м 
в длину. Планируется, 
что трибуны будут вмещать 
чуть больше 5000 человек. 
Общая протяжённость здания – 
почти 200 метров


